

Neue Trikots für E2-Jugend

Aus der Taunussteiner Geschäftswelt



Die E2-Jugendfußballer des SV Neuhof wurden kürzlich von der Firma Heizungsbau Damm, Taunusstein-Wehen mit einem neuen Trikotsatz ausgestattet. Thomas Heizler, Inhaber der Heizungsbaufirma, unterstrich bei der Übergabe der Trikots in der „Maiselarena“, dass er gerne die hervorragende Jugendarbeit des SV Neuhof unterstütze. Immerhin trainierten in Neuhof auch dank der Unterstützung des Fördervereins KickMit-07 mehr als 200

Jugendfußballer. Als ihn Anke Fink, die Mutter eines E-Jugendspielers angesprochen habe, sei er daher spontan bereit gewesen, einen Satz Trikots zu spendieren. Unter großem Beifall der E2-Jugendfußballer und der Trainer Frank Wolf, Dr. Markus Riemschneider und Torsten Urbich überreichte Heizler die Trikots. Diese wurden natürlich sogleich anprobiert. „Wir freuen uns, in der kommenden Saison mit den neuen Trikots auflaufen zu können“,

erklärte Frank Wolf. „Wir danken Thomas Heizler auch im Namen der Mannschaft und der Eltern für die tolle Unterstützung.“

BU: Thomas Heizler (hinten l.) übergab den E2-Fußballern des SV Neuhof einen neuen Satz Trikots. Darüber freuten sich nicht nur die Kicker, sondern auch die Trainer (hintere Reihe v.l.) Frank Wolf, Dr. Markus Riemschneider und Torsten Urbich.

red/Foto: SV Neuhof